



René COURATIER
Président National

Mercredi 23 Mars 2005

Chers Amis,

Une grande nouvelle : cet après-midi la FFMKR et OK ont accepté notre demande de création d'une intersyndicale regroupant les trois syndicats représentatifs.

Elle sera officiellement présentée le jeudi 31 mars à Paris.

Toutes les communications de mots d'ordre, de conférence de presse seront faites au nom de l'intersyndicale sur des documents regroupant les trois logos et décidés en commun.

C'est un grand jour pour la profession.

Faites le savoir autour de vous.

Amitiés.

René COURATIER